



# ORACION.

QUE SE LEA  
CADA DIA EN LA  
MORNING PRAYER  
DE LOS REYES  
DE ESPAÑA Y DE  
PORTUGAL EN LA  
CATEDRAL DE  
S. JUAN DE  
LONDRES.

ESTAMPADO EN  
LONDRES EN  
LA IMPRIMERIA DE  
J. STURM EN  
LA CALLE DE  
S. MARTIN EN  
1714.



# SEÑOR.



A Acadèmia Española,  
con la sublime distinc-  
ción , que la dá el excel-  
so titulo de R E A L, por  
estár debaxo de la sobe-  
rana proteccíon de V.  
Mag. siente en sí otra deuda , otra obliga-  
ción , y otra sollicitúd de amár à V. Mag.  
con una finèza exquisita de amor mas de-  
licado , sobre la que le impúso la Ley de su  
dichóso Vassalláge ; para concurrir con  
todos los Subditos de V. Mag. por la sua-  
ve violencia , con que los arrastra el Au-  
gusto esplendór de las qualidádes héroy-  
cas de V. Mag. à su adoración.

Esta singular terneza de afectos de la  
Acadèmia de V. Mag. que hace el officio  
de Corazón de su mismo cuerpo , ha sido  
tambien tormento suyo , con el temór cui-  
dadoso de su cariño , en tanto , que la sa-

4  
lúd de V. Mag. menos igual , pudo tenerle medroso , y no la dexó admitir con satisfacción , la alegría , que inspiraban los prósperos sucessos de las Armas de V. Magestad , vencedoras en la Mar , y en la Tierra , hasta que la restitución de V. Magestad à su entero vigor , llegó à fofsegar la turbación , que le imprimían los escrúpulos de su amoroso miedo : y dissipando las nieblas del susto , con que esperába su recobro , la redimió del martyrio , de aquella interessada esperança , de cuyo arbitrio pendía toda su felicidad , abriendo al mismo tiempo dichosa puerta à los júbilos , para que ocupen , con tranquila possessión , el ánimo de la Real Académia , y dexándole aquella suspirada libertád , de que gozando el indulto que la ofrece , la vniversal alegría de estos Reynos de V. Mag. expresse à sus Reales pies la singular , que le dicta su inmensa obligación ; que no puede contenerse en los límites de un respeto mudo , ni en los términos de un silencio reverente , por la grandeza incomparable del motivo.

5

Goze V. Magestad en hora buena la salud cabál , que el Cielo le dispensa , obligado de las Cathólicas virtudes de V. Magestad; à quienes nuestros votos tienen benévola envidia en este logro , deseando haber sido los que le alcançassen con su eficácia , y con su frequéncia; sin que los agradables méritos , con que V. Magestad le inclina , quitassen à sus ardientes instancias la proporción de conseguírle; porque nos dexassen el gozo de haberle merecido solos esta gracia , para ofrecerla à V. Magestad , como testimonio sensible de nuestro amor.

Para bien sea , que al mismo tiempo perfeccionen las Cathólicas Armas de V. Magestad la conquista de la Isla de Zerdeña , restituyendo , à pesar de la violencia , y la rebelión , al justo Dominio de V. Magestad aquel Reyno usurpado à su Corona.

Para bien sea , que en este triunfo , tan enteramente cumplido , no aya V. Mag. empleádo mas de una parte de sus Tropas , y Armada ; sin usar de algunas Auxilia-

xiliares, ni aplicár mayor número de las propias; porque se viesse, que para más árduas empresas de la justicia de V. Mag. basta ella sola, servida del valor, y de la fe de sus amantes Españóles.

Para bien sea, que los Troféos de estas venturosas fuerças de V. Mag. den prenda de los innumerables, que nos promete la succession de sus legítimas expediciones, que han de ser gloria de esta Monarchia; donde siempre desde aquí crecerán los laureles, y las palmas, à la sombra inmortal del ínclito Nombre de V. Mag. propagándose en los frutos de sus repetidas Victórias, para poblár el Orbe de la Fama.

Para bien es, y será Vaticinio este de nuestra religiosa confiança; pues Dios hizo à V. Mag. digno superiormente de los successos felices, que nuestro amor le pronostica: en quienes tendrá parte, como influencia, el ansia fiel, que los anticipa, con el fervor que los desea.

Viva V. Mag. Alma de esta Monarchia; Vida sagrada de sus Impérios, Salud preciosísima de sus Vassallos, con la que tan

to hemos menestér , y pedimos , como el primero de los bienes , à que aspiramos: para que sea V. Mag. el Espíritu, que todo lo vivifique , y anime : y gozando en el amado conforcio de la Reyna nuestra señora , todas las dichas , posséa la que participamos de vér à V. Mag. repetido en las vivas Imagenes de sus Augustos Hijos el Sereníssimo señor Príncipe de las Asturias, y los SS. Infantes : à cuyas Reales Personas comunicó V. Mag. sus propias soberanas prerogativas , para hazer eternas nuestras felicidades.

V. Magestad cumpla tantas , y tan dichosas vezes , el giro de los dias faustos, que nos renuevan la alegria de haber V. Magestad nacido para nosotros, que pierdan el numero los cálculos , con que el candór de nuestra lealtad los señala.

